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N°653 - 25 Nissan 5784 - 03/05/2024 - Chabbat Parachat A’harei - Tav Chine Pé Dalet...
Année du Psak Din «Le Rabbi est le Roi Machia’h» - La Terre d’Israël appartient aux Enfants d’Israël 
Gabriel ‘Haïm et Menou’ha Ra’hel Beckouche : 058-5770419 - viveleroi770@gmail.com - viveleroi770.com (à voir)
Chabbat qui bénit le mois de Iyar. On lit tous les Tehilim, c’est un jour de Farbrenguen...

Danser dans les Rues pour les Merveilles qu'Hachem fait pour Nous !

Ce qu'il s'est passé en 1991 pendant la guerre du Golf et Saddam
Hussein était presque arrivé à son but en construisant une centrale
nucléaire (qui fut découverte par l'armée américaine). Son but était
de pointer des missiles à ogive nucléaire sur la Terre Sainte. Seule-
ment il ne savait pas que D.ieu nous sauve à chaque fois et aujour-
d'hui aussi. Et chaque jour que D.ieu fait pour nous est une
chance et une opportunité extraordinaire. Ce qu'il s'est passé
avec l'Iran cette année, le Six Nissan 5784-2024 (il y a à peine
trois semaines de cela). 
Ce qu'il se passe, chaque jour, et Hachem nous sauve et nous
sommes là. Ici, bien en vie. Nous remercions pour cela et chantons
des louanges que nous composons chaque semaine, chaque jour,
chaque minutes. Et ce qu'il y a de encore plus grand que tout cela...
Ce sont « LeOssé Niflaot Levado (Il produit des merveilles pour Lui-
même) » les choses extraordinaires, les délivrances magnifiques dont
nous ne savons rien, mais qui se font jours, comme au goutte à
goutte, de temps à autre. Et «Le Point sur la Guéoula», vous relate
ce que notre D.ieu, nous dévoile car nous sommes Ses chéris, Ses

amours... Et Hachem a voulut faire du roi ‘Hiskyaou le Machia’h. Mais,
comme le dit la Guémara Sanhédrine, il n'a pas dit de louange (d'a-
vance) à l'annonce du Prophète qu'il y aura des merveilles. Or, le
Rabbi Chlita Roi Machia'h nous a annoncé qu'il y aura de grands
prodiges, lors de notre Délivrance à nous, la vraie. Dès main-
tenant, nous offrons un festin de remerciement pour louer D.ieu
qui est en train de nous délivrer. Ouvrons les yeux et chantons
et dansons...

Ce Chabbat sera celui qui bénit le mois de Iyar 5784 avec deux jours
de Roch 'Hodech (Mercredi et Jeudi prochains) et nous avons la
chance et la joie de pouvoir lire les Tehilim et l'opportunité de faire un
immense Farbrenguen, ce Chabbat, de joie et de remerciement en
dansant et chantant de toutes nos forces car la Guéoula, la
Délivrance est dévoilée pour tous maintenant... Dans la plus grande
joie et les plus grands miracles des miracles car nous sommes
encore au mois de Nissan. Merci Hachem ! 

(Gabriel 'Haïm et Menou'ha Ra'hel Beckouche)

Pour la réussite et la bonne santé de Guéoula pour
Gabriel ‘Haïm Ben Mércedès Sarah

Bénédictions de Guéoula

En l’honneur du Onze Nissan 5784-2024, 
date anniversaire du Rabbi Chlita Roi Machia’h

une parade a été organisée par le 
Rav Eleazar Peretz de Nathanya qui a conquit

par les Chants et les Danses de Guéoula, 
toute la ville et tout le Pays...

Dans le discours du 26 Nissan 5751-1991, le Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h fait
une rétrospective sur la Haggada de Pessa'h et résume la Sortie d'Egypte et les
extraordinaires miracles qu'Hachem a produit et il dit : « En chaque génération
nos ennemis se préparent à nous détruire. Mais le Saint béni soit-Il nous sauve
de leurs mains »...



Noa Sarah Bat Menou’ha Ra’hel
Que toute sa famille soit en bonne santé

et qu’elle réussisse dans tous ses projets,
Une bonne Parnassa de Guéoula

‘Haïm Gabriel Ben Mércedes Sarah
Qu’il soit en bonne santé 

et réussisse dans tous ses projets
Guéoula immédiate
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Pour l’unité du 
Peuple Juif

Guéoula Now

Pour nos soldats 
et les otages 

qu’ils rentrent chez eux 
en bonne santé

Guéoula Now !
De la part de David Ouziel

Pour l’élévation 
de l’âme de 

Henri ‘Haïm Ben Meyer 
et Julia Benchoam

que sa mémoire soit une
source de bénédiction
pour toute sa famille

Le Dvar Mal’hout - L’Edit Royal

Résumé du discours du 
Rabbi de Loubavitch 
Roi Machia’h Chlita

Chabbat Parachat 
A’harei 5751-1991

Il s’agit d’un exemple en miniature de ce que sera la délivrance :
Le Cohen-Gadol dans le Kodech HaKodachim. Le Kodech HaKo-
dachim est l’endroit le plus sacré au monde. C’est l’endroit dans
lequel la divinité brille de manière dévoilée (sans caches, ni voiles).
En même temps, c’était un endroit réel dans le monde, et le
Cohen-Gadol y pénétrait en tant qu’âme vêtue d’un corps 
[contrairement au cas de Nadav et de Avihou, le « Ratso », l’aspi-
ration métaphysique sans le « Chov », le retour vers la matière].

Le royaume des Cohanim Guedolim
Tous les enfants d’Israël sont appelés « Un royaume de Cohanim,
de Prêtres » (1), « de Grands Prêtres (2) », et de manière dévoilée
dans la perfection, ce sera lors de la Délivrance véritable et parfaite
(3). Et chaque Juif possède donc, grâce à cela, en tant qu’âme
dans un corps, un rapport avec le niveau de sainteté du Kodech
HaKodachim, la perfection de la sainteté.
Et comme le tranche le Rambam (4), « Il n’y a pas que la tribu
de Lévi, mais aussi tout homme… qui Lui consacre son es-
prit… celui-là arrive au niveau de la sainteté du Kodech Ko-
dachim etc. ». Et selon le Midrach, « A chaque moment où il
voudra entrer, il entrera », il faut souligner que chaque Juif possède
le pouvoir de se hisser au niveau de « Kodech HaKodachim » et
c’est ce qu’il sera lors du monde futur.

L’histoire de Yoach
Et l’on pourra mieux comprendre tout ceci en s’inspirant de l’his-
toire des Prophètes (5) : lorsqu’au moment du danger, Yehocheva
cacha Yoach (qui était un descendant de lignée royale) et sa nour-
rice et l’installa dans « la Chambre des lits », qui était dans la mon-
tée, en direction du Kodech HaKodachim, du Saint des saints (6),
« Et il resta avec elle dans le Temple de l’Eternel, se tenant caché
pendant six ans etc.» (7). De là, nous comprenons que, alors qu’il
était dans le Kodech HaKodachim, il avait là-bas même, tous ses
besoins matériels ; le manger, le boire et le sommeil. Et, en vérité,
c’est exactement là-bas, la véritable place de tout Juif, dans le
Kodech HaKodachim (comme nous le constaterons, lors de la

Délivrance véritable et parfaite), mais cela se dévoile lors d’une
descente (le danger), à l’image de l’élévation, comme, par exem-
ple, l’élévation de la Délivrance qui vient grâce au travail réalisé
pendant la « Gola ».

En ce qui concerne l’action 
La Guéoula ne vient que par le travail de l’exil, de la Galout, le
dévoilement du Maître du monde, d’Aloufo Chel Olam, dans la
Gola, afin que cette génération, la dernière de l’exil, soit la pre-
mière génération de la Délivrance, la Guéoula. Et le Saint béni
soit-Il nous aide à voir les derniers événements dans le monde et
comment le monde, lui-même, aide et amène la Guéoula.
L’explication est simple : chaque Juif doit rajouter dans « nos actes
et notre travail » car de manière globale, on introduit la Délivrance,
et comme nous l’avons dit dans la réunion précédente, grâce à
l’étude de la Torah orientée sur les sujets qui concernent la
Guéoula, dans la Torah écrite (car tous les livres en sont remplis -
14), ainsi que dans la Torah orale, la Michna, la Guemara et les
Midrachim etc.
Et encore plus précisément, que tout se dévoile et que se réparent
toutes les choses qui sont apparemment perdues, ou qui se sont
réellement perdues pendant l’exil, ou perdues dans le bon sens
du terme (au-dessus de tout dévoilement), le dévoilement de la fin
que « le cœur ne dévoile pas à la bouche (15) ». Et Machia’h,
notre juste qui vient alors que l’on ne s’y attend pas (16), car
c’est une trouvaille, comme il est dit « J’ai trouvé David, mon servi-
teur (17) » et ceci dévoile le cantique 90, Tsadik, « Que la bien-
veillance de l’Eternel, notre D.ieu, soit avec nous ! Fais prospérer
l’œuvre de nos mains, oui, l’œuvre de nos mains, fais-la
prospérer (18) », dans le troisième Temple, lors de la Délivrance
véritable et parfaite, la Guéoula de tous les enfants d’Israël, « Par
nos jeunes, nos vieux…, nos fils et nos filles ».

Notes : 1/ Yitro 19.6 - 2/ Baal Hatourim sur le verset - 3/ Baal Hatourim - 4/ A la fin
des lois de la Chemita et du Jubilé - 5/ Rois II 11-1 - 6/ Rachi - 7/ Rois II 11.3 - 14/
Rambam, lois des rois Ch.11.2 - 15/ Zohar Hadach, Bérechit 8.1 - 16/ Sanhedrin
97a - 17/ Psaume 89 - 18/ Psaume 90.17

La Guéoula dans le Kodech HaKodachim
Au début de la Paracha A’harei, est décrit le service du Cohen-Gadol,
le Grand-Prêtre dans le Kodech HaKodachim (le Saint des saints)
« Ainsi viendra Aharon dans le Kodech etc. »

DISTRIBUTION ET DIFFUSION

Remerciements spéciaux à nos correspondants et associés en Erets HaKodech et dans le monde : Jérusalem (Ra’hamim Israël, JP Makhouf Gabay, Meir Elie) - Tel
Aviv (Daniel Roos) - Nathanya (Mena’hem Laloum, famille Corda, Mena’hem Wolika) - ‘Hedera (Famille Beckouche) - Ashkélon (Michael Seksek) - Paris (David
Tordjman, Its’hak Marks) - Sarcelles (Rav Yaacov Bitton) - New York 770 (Sarit ‘Hadach) - Los Angelès (Yossef Its’hak Shagalof) - Montreal (Michaël Camille) - Belgique
(Yaacov Spitesky) - Suisse (Yasha Knecht). Remerciements spéciaux à tous nos donateurs sans qui cette extraordinaire diffusion des sources n’aurait pas été possible.
Bénédictions de Guéoula dans tous leurs besoins. Remerciements à Yasha Knecht, notre webmaster qui gère notre site viveleroi770.com bénédictions spéciales pour
sa famille et de très bonnes nouvelles très bientôt. Remerciements à tous ceux qui partagent sur les réseaux sociaux et sur whatsapp. Pour tous nos associés, corre-
spondants et donateurs une bénédiction de Guéoula dans tous leurs besoins.



« Au sujet des non-Juifs, le Rav Boaz
Kali devait parler lors du Kinous 
HaChlou'him (le grand rassemblement
annuel des émissaires du Rabbi Chlita
Roi Machia’h à New-York) et il m'a dit :
« je devrais prendre la parole aujourd'hui
mais exceptionnellement, je voudrais ra-
fraîchir mon discours et que ce soit toi
qui parle... ». Il m'avait parlé deux jours
auparavant. Comment vais-je moi, ra-
fraîchir le discours de Boaz Kali ? Je me
dirige alors vers le 770 (rue Eastern
Parkway) et je vois devant moi, une py-
ramide humaine de milliers d'émissaires
du Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h...
Les légions du Roi. Soudain arrive un
Chalia'h des USA, un proche parent, et
il dit : « Ouille, je l'ai raté ! ». Puis il sort
de sa poche un bonbon... Il s'approche
d'un photographe non-Juif, et lui dit de
répéter en anglais après lui : « Barou'h
Ata Hachem... Chehakol Nihya Bid-
varo ». Il lui tend le bonbon et lui fait une
bise sur chaque joue et lui dit : « Rendez
moi service, prennez-moi en photo et
avec photoshop, vous m'introduirez
dans la grande photo ok ? »... J'observe
la scène de côté et je me dis que je n'ai
jamais vu une telle chose de ma vie. Où
est-on ? Dans les «Messibot Chabbat» ?
Mais je me tais. Certainement que je ne

comprends pas tout ce que je vois. Bref,
ce moment passe, et cet émissaire me
dit alors : « Ma voiture est garée à deux
rues d'ici, tu peux m'accompagner ? ».
J’acquiesce et on fait ce bout de chemin
ensemble. Soudain un gardien d'origine
musulmane vient trouver mon cousin,
sur sa veste apparaît son nom « Muha-
mad ». Et ce Chalia'h commence à en-
tretenir ce non-Juif sur les Sept Mitsvot
des enfants de Noé pendant dix bonnes
minutes. Je ne comprends pas non plus
cette scène. Mais le jeune arabe lui dit :
« Je suis près, si tu le désires à garder
ta voiture pendant encore une heure et
demi ». Mon cousin me dit alors : « Tu
as l'air surpris. N'est-ce pas ? Mais ta
surprise ne fait que commencer. Je vais
te raconter maintenant comment je
gagne ma vie... Je suis directeur finan-
cier d'un organisme dont je tairais le
nom. Je me suis dis avant de me lancer
dans les Sept Lois des Bnei Noah:
« Comment je ramène de l'argent main-
tenant ? ». Or, il y a une directive du
Rabbi que l'argent vient lorsqu'on
s'occupe des Sept Mitsvot des non-
Juifs. J'ai donc monté ce que j'ai
nommé : « Le Beit Chalom », ou la
tente d'Avraham Avinou sur l'une des
autoroutes non-loin d'ici. 

Le conducteur fatigué y reçoit du café,
des gâteaux, un lit pour se reposer pen-
dant trois heures, il peut voir des vidéos
sur l'histoire d'Avraham Avinou, sur les
Sept Commandements des descen-
dants de Noé. Et les non-Juifs qui
voient cela ne peuvent rester insensi-
bles. Ils donnent de l'argent, des
sommes conséquentes et c'est ainsi
qu'ils soutiennent des institutions
'Habad... ».

En ce moment, j'enseigne la 'Hassidout
dans un Beit 'Habad de Jérusalem à Abu
Tor, un quartier Juif à côté d'un village
arabe. Le directeur en est le Rav Roy 
Olliel, un grand gaillard très sympa-
thique. Un jour je viens pour le cours et
je lui dis : « Aujourd'hui, j'ai un plan. On
va descendre dans le quartier arabe, on
va rencontrer le maire du village et on va
lui demander l'autorisation d'enseigner
dans une école les Sept lois de Noé.
Qu'en penses-tu ? ». Roy me dit : « Tu es
sûr ? C'est quand même risqué ! ». Je lui
ai répondu que telle était la volonté du
Méle'h HaMachia'h, diffuser ces sept lois
chez les non-Juifs. Néanmoins, il me sui-
vit dans mon entreprise, non sans se
munir de son 'Hitat (‘Houmach Téhilim et
Tanya) pour plus de sécurité, et nous
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Récit de Guéoula

Le monde est prêt... Regardez plutôt !

Célébration d’un mariage 
entre Bnei Noah à Tokyo par
le Grand Rabbin du Japon 

Rav Binyamin Edry

Le Rav Zalman
Notik est à l'ori-
gine de nombres
d'articles dans
nos médias. Il a
encouragé avec
force la publica-
tion du magazine
ainsi que de
notre journal
hebdomadaire. Il
a pris la parole,
lors du rassem-
blement de Youd
Chevat 5772-
2012. Mais lisez
plutôt, c'est im-
pressionnant...



voilà en route pour le village arabe. Il fallait des-
cendre une grande côte et au bout d'un mo-
ment, nous arrivâmes vers un homme âgé assis
sur une chaise. Je demandai : « Connaissez-
vous le Mukhtar (le maire) du village ? ».
L'homme me regarda exactement comme s'il
voyait devant lui un extra-terrestre. Il me dit : « Et
qu'est-ce que vous lui voulez au Mukhtar ? ».
« On veut lui parler des Sept lois des descen-
dants de Noé » en parlant je lui tends une carte
où sont imprimées les Sept lois en arabe. Il me
dit alors : « Continuez tout droit et vous y êtes ».
On a poursuivis notre descente vers ce qui avait
l'air d'un précipice... Puis on est arrivé à hauteur
d'une épicerie. En arrivant nous avons demandé
au jeune qui tenait ce magasin s'il connaissait le
Mukhtar. Il nous répondit : « Et qu'est ce que
vous lui voulez au Mukhtar ? ». Je lui fit la même
réponse qu'au vieux monsieur plus haut. Il me
dit : « Écoutez, je suis son fils et il sera là dans
une heure et demi, revenez, je vous le présen-
terai ». Une heure et demi plus tard, nous
sommes revenus armés de nos publications en
arabe sur les Sept Lois et là, le jeune nous pré-
senta son père un Cheikh arabe avec la mous-
tache typique, un personnage haut en couleur.
Il nous reçu chaleureusement et nous offrit à
boire. Je commençais mon exposé sur l'histoire
Juive et celle des Sept Mitsvot. Il écouta attenti-
vement mais au bout d'une bonne heure il me
demanda : « Mais qu'est-ce qu'il en est de 
Machia'h dans tout cela ? »... Alors là, il
m'avait surpris. Le Rabbi me disait en cela que
c'est par cela qu'il fallait commencer... Je lui ré-
pliquai en lui exposant les paroles du Rabbi
Chlita Méle'h HaMachia'h sur la Guéoula. Mais
il s'entêtait à répéter les sombres prophéties des
musulmans à ce sujet. Qu'il y aura une grande
guerre et que seraient tués tous les chrétiens
etc. Je lui dit alors : « Lors de l'époque mes-
sianique, il n'y aura plus de guerres... Les na-
tions vivront en paix. Je lui montrais alors la
photo du Rabbi en lui expliquant que voici,
c'est le Roi Machia'h et que je suis son émis-
saire ». Et, pour finir, je terminais sur une note

joyeuse et pacifique. Puis je lui soumettais ma
demande, de nous laisser parler dans une école
arabe du quartier. Il me répondit : « Dans ce
quartier ce ne sera pas possible les jeunes y
sont assez violents, mais dans un autre quartier,
je me ferais un plaisir de vous introduire »...
Les amis, on vit encore dans notre carcan de
l'exil... On pense que le monde n'est pas près.
A la fin de la seconde guerre, il y avait des gens
qui continuaient à récolter des pelures de
pommes de terre pour se nourrir alors que dans
le monde c'est la profusion, l'abondance... Le
monde est prêt et il n'attend que nous, que l'on
aille de l'avant et que l'on accomplisse ce rôle
extraordinaire que le Rabbi nous a transmis.

Mon fils m'a raconté, la semaine dernière, qu'il
était à l'aéroport Kennedy et il allait d'un com-
merce à l'autre pour poser les Téfilines aux
Juifs qui travaillaient là-bas. Au bout d'un cer-
tain temps, il se tourne vers une personne et lui
dit : « Voulez-vous mettre les Téfilines? ». Et
celui-ci de lui répondre : « Je suis un arabe, de
Ramlé ». Mon fils lui répliqua : « Excusez-moi
de vous avoir proposé de mettre les Téfilines,
mais est-ce que je peux vous parler des Sept
Lois de Noé ? ». Ils ont discuté quelques mi-
nutes et c'est alors que le jeune homme lui dit :
« Ecoutez, je peux vous aider à mettre les Té-
filines aux gens, je travaille ici et je sais qui est
Juif et qui ne l'est pas ». En effet, grâce à lui, ils
ont réussi à mettre une grande quantité de
paires de Téfilines, et ceux qui ne voulaient pas
les mettre, ce jeune arabe parlait avec eux et
tentait de les convaincre... 
Tel est le monde d'aujourd'hui. Le monde pen-
dant l'ère messianique. Soyons des Juifs du
futur, des Juifs de la Guéoula. Partout où l'on
se rend, avoir toujours sur soi les cartes des
Sept Mitsvot Bnei Noa'h. Et on voit les mira-
cles... Ye'hi Adoneinou Morénou VeRabbénou
Méle'h HaMachia'h Léolam Vaèd... » (Retrou-
vez de nombreux articles comme celui-ci tra-
duits par nos soins dans le livre «Le Point sur
la Guéoula» édition 5784)
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La Newsletter de cette 
semaine est dédiée à 
l’élévation de l’âme de
Norbert Avraham 
Ben Pnina et 
Mercédes Sarah 
Bat Yossef et Fre’ha
_________________

La Newsletter de cette 
semaine est dédiée à 
l’élévation de l’âme de 
Rav Zalman Nissan
Pin’has Ben ‘Hanna
Beïla Reïza
_________________
Horaires de 
Chabbat A’harei

Jérusalem :
Entrée : 18h41
Sortie : 20h03
Tel-Aviv : 
Entrée : 19h01
Sortie : 20h01
Haïfa :
Entrée : 18h54
Sortie : 20h04

Pour la réussite 
et le bon Zivoug de 

Elisheva Feige
Bat ‘Hanna

Bénédictions de Guéoula

Pour la réussite 
et le bon Zivoug de 

Perla Bra’ha 
Bat Menou’ha Ra’hel

Bénédictions de Guéoula

Reportage de Guéoula

יקר ,יש לך מקורבים דוברי צרפתית? שליח
רוצה להפיץ בשורת הגאולה בצרפתית?
תזמין שיחות « הנקודה של הגאולה »

0585770419 
50 שיחות = 150 ש’’ח

דמי משלוח לא כולל

La réussite dans tous les domaines pour

Yossef Its’hak 
Moché Ben Fre’ha

Une bonne santé pour toute sa
famille et bénédictions de Guéoula

Le Rav Zalman Notik


